



Entrevista / **Kenia López Rabadán** (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (ANDRÉS SOLIS).- “Creo que hay una exigencia pública de pasar del discurso a la realidad, con nombres y apellidos, con cargos concretos, con personas responsables de lo que está pasando que, evidentemente, sean sancionados. En términos de inseguridad, hay que reconocer la cifra de menos asesinatos, pero la cifra de desaparecidos está subiendo. Teniendo claro esto, es necesaria una estrategia de seguridad que funcione y que le dé paz a los mexicanos”.



<https://drive.google.com/file/d/175wMU2jlicp2ldpeHSVM36iFsMqmARyO/view>